

Passauer Neue Presse, 11.08.2014

Schon wieder Unfall in der A3-Baustelle



Alarm am gestrigen Sonntagmorgen um 5.30 Uhr für die Feuerwehren Haarschedl und Hauptwache: Aus noch ungeklärter Ursache war ein Auto mit drei rumänischen Staatsbürgern in Fahrtrichtung Regensburg im Baustellenbereich auf Höhe Donautal-Ost in die Leitplanke gefahren, wurde von dort zurückgeschleudert und kam links an der Trennwand zur Gegenfahrbahn zum Stehen. Dabei wurde nach Angaben der Feuerwehr eine Person leicht verletzt, sie wurde ins Klinikum gebracht. Weil Benzin auslief, war die Autobahn für eine Stunde nur halbseitig befahrbar und musste in Fahrtrichtung Regensburg immer wieder gesperrt werden. Erst am Mittwoch war bei einem Serienunfall im Baustellenbereich hoher Sachschaden entstanden. - red/Foto: FF